NOUS EXIGEONS



LE REMPLACEMENT DES ENSEIGNANTS ABSENTS

Remplacement des enseignants : pire que la sortie de REP!

Si chacun peut comprendre qu'une absence imprévue d'enseignants pour des raisons indépendantes de la volonté des uns et des autres peut entraîner des difficultés ponctuelles de remplacement, il est inadmissible que des absences programmées de longue date et d'une durée significative ne soient pas traitée dans les délais pour éviter toutes difficultés dans le fonctionnement du service public de l'école maternelle.

Il s'avère qu'à ce jour, une enseignante partie en congé maternité (évènement prévisible) n'est toujours pas remplacée et que les services académiques se contentent d'évoquer l'absence de moyens et de compétences.

Une telle situation ne peut perdurée car elle perturbe l'apprentissage des enfants, les autres classes qui se doivent d'accueillir les enfants sans enseignant ainsi que l'ensemble des personnels et plus généralement le fonctionnement régulier du service public de l'éducation nationale.

A l'heure où l'école doit tenir sa place au cœur du pays pour en assurer la cohésion et permettre la construction d'une société inclusive, la communauté éducative de l'école maternelle Henri BARBUSSE demande instamment à ce que les remplacements soient assurés et que la plus grande stabilité possible soit donnée aux enseignants pour assurer le meilleur des apprentissages à chaque enfant de la République.

lous exigeons le remplacement des enseignants absents – Ecole maternelle Henri Barbusse - Alfortvi				
Nom	Prénom	Lien avec l'école	Signature	

Nous exigeons le remplacement des enseignants absents – Ecole maternelle Henri Barbusse - Alfortville			
Nom	Prénom	Lien avec l'école	Signature